

➤ *Aborto. Un hecho histórico: por primera vez, el congreso de EEUU aprueba una propuesta que defiende al no nacido. El criterio se basa en que el bebé siente dolor. Los niños que pueden sentir un dolor inimaginable por el aborto deben ser protegidos en todo el país. El presidente Obama, un firme defensor del aborto sin límites, incluso del más tardío o por parto parcial, ha anunciado que la vetará si llega a hasta él.*

- ❖ Aborto. Histórico: por primera vez, el Congreso de EEUU aprueba una propuesta que defiende al no nacido.
Religión en libertad, 19 de junio de 2013 El criterio: que el bebé siente dolor.

Restringiría todos los abortos de más de 20 semanas. Obama defiende el aborto tardío y ha anunciado que vetará la norma.

Actualizado 19 junio 2013

ReL

Por 228 votos contra 196, la Cámara de Representantes de EEUU aprobó **una propuesta que busca restringir los abortos en todo el país pasadas las 20 semanas de embarazo**. La propuesta la presentó un diputado republicano de Arizona, Trent Franks, con el nombre "**Acta de Protección del Niño capaz de sentir dolor**" (HR 1797).

NOTICIAS RELACIONADAS

- Después de 30 años de aborto legal, sólo un 44% de españoles lo ve como algo «aceptable»
- Los abortistas temen las ecografías: los provida sacan las máquinas de ultrasonidos a las calles
- Los democristianos quieren imponer el aborto en Irlanda: en la calle protestan 40.000 personas
- La mayoría de los estadounidenses ya está en contra del aborto... los provida ganan terreno

Hubo 6 demócratas que votaron a favor de esta protección a los niños, pese a la postura contraria de su partido. Y, al revés, hubo 6 republicanos que demostraron ser fervientes abortistas y defensores del aborto tardío. Otros 10 congresistas prefirieron no significarse y no votar.

Un hecho histórico

El diputado Franks señaló el carácter "histórico" de la votación: "es la **primera vez en la historia**, en cualquiera de las dos cámaras del Congreso de Estados Unidos, **que una protección afirmativa se extiende a los niños no nacidos**. Rezo para que hoy se apunte hacia el día en que América abra sus ojos a la humanidad de estas pequeñas víctimas y la inhumanidad de lo que se les hace".

La presidenta de la Lista SBA (un lobby femenino provida centrado en la política) se mostró muy satisfecha: "esta propuesta pro-mujer, pro-ciencia y Constitucional merece un voto inmediato en el Senado. Es simple: **los niños que pueden sentir un dolor inimaginable por el aborto deben ser protegidos** en todo el país".

Obama, con el aborto sin límites

Pero es difícil que la norma prospere en el Senado, donde no se está proponiendo, y en cualquier caso el presidente **Obama, un firme defensor del aborto sin límites, incluso del más tardío o por parto parcial**, ha anunciado que la vetará si llega a hasta él.

No muchos abortistas están dispuestos a realizar abortos de más de 20 semanas. En Estados Unidos hay unos 300 abortistas que se dedican a esta práctica, y unos **140 incluso están dispuestos a realizarlos pasadas las 24 semanas**, según un estudio de 2008 del Guttmacher Institute, el brazo investigador de la patronal abortista Planned Parenthood.

Así somos a las 20 semanas

Las revistas para embarazadas recogen los datos que la ciencia nos da sobre el bebé a partir de las 20 semanas de embarazo.



Así somos los humanos a las 20 semanas de edad

El bebé ya puede oír. El líquido amniótico que lo rodea distorsiona los sonidos (como cuando estamos debajo del agua), pero aún así el bebé ya te puede escuchar. Puede reconocer una música, el latir de su corazón o su respiración. Además, **percibe la luz, se mueve, traga, orina, quizás comienza a tener memoria.**

La madre siente sus patadas. Los pulmones y el tubo digestivo del bebé están madurando. Su cerebro cuenta con **30.000 millones de neuronas** y está desarrollando especialmente áreas destinadas a los sentidos del gusto, el olfato, la audición, la visión y el tacto. Si es una niña, sus ovarios ya cuentan con unos 6 millones de óvulos (cuando nazca tendrá sólo 1 millón).

Tiene **cejas delgadas, pelo en la cabeza** y miembros muy bien desarrollados. La forma y las proporciones generales del bebé son parecidas a las de los niños nacidos, pero más pequeñas. Es un ser humano de 20 cm largo y pesa cerca de 255 gramos.

El caso español

En España, desde 2010, el aborto legal tiene estos límites:

- sin necesidad de alegar causa alguna, hasta las 14 semanas
- hasta las 22 semanas, si se alega "riesgo para la salud" de la madre o del feto

- después de las 22 semanas, cuando "se detecten anomalías en el feto incompatibles con la vida" o "se detecte en el feto una enfermedad extremadamente grave e incurable en el momento del diagnóstico y así lo confirme un comité clínico". (Si el comité no permite el aborto, simplemente se viaja al extranjero, por lo general a Francia).

Los empresarios abortistas españoles, que llevan muchas décadas usando el "coladero" de riesgo psíquico para la madre para practicar el aborto sin límite de edad usando la ley de 1985, pueden sentirse tentados con la ley de 2010 a falsear la edad del feto, las ecografías, o seguir invocando el "riesgo para la salud" hasta las 22 semanas.

Los irracionales plazos del aborto

Los embarazos son iguales en la especie humana en todo el mundo; **el ser humano prenatal se desarrolla igual en cualquier país**, pero las leyes son de lo más arbitrarias e irracionales a la hora de establecer cuáles pueden ser abortados y cuáles no.

- Holanda: aborto libre hasta las 24 semanas.
- Suecia: libre hasta las 18 semanas
- Rumanía: libre hasta las 14 semanas.
- Italia: aborto libre los primeros 90 días (casi 13 semanas)
- Alemania, Francia, Grecia, Bélgica o Bulgaria: libre hasta las 12 semanas.
- Portugal: aborto libre las 10 primeras semanas
- EEUU: sin límite

Es una **arbitrariedad absoluta que no se basa en la ciencia, ni en la lógica ni en la ética** y que protege o no al bebé según las fronteras nacionales que atraviese.

www.parroquiasantamonica.com

Vida Cristiana